












会  計  名 予  算  額
※千円単位端数調整 前年度比

国民健康保険事業特別会計 7億2,000万円 3,100万円　減少

介護保険特別会計 7億5,400万円 300万円　減少

後期高齢者医療特別会計 9,500万円 1,000万円　増加

合　　計 15億6,900万円 2,400万円　減少

会  計  名 前年度比

簡易水道事業会計
収益的収入 １億3,155万円 1,273万円　減少

収益的支出 １億6,649万円 2,435万円　増加

下水道事業会計
収益的収入 2億1,685万円 815万円　増加

収益的支出 １億9,650万円 227万円　減少

【特別会計】

【公営企業会計】

新企画　 議員のプライベートを公開します。今回は、矢野議員と荒川議員を紹介します。

矢野 哲也 議員 荒川 浩 議員

❶ 趣味……………プラモデル作成
❷ 好きな食べ物…くるみパン
❸ 座右の銘………「継続は力なり」
❹ 尊敬する人物…森

もり
岡
おか

　毅
つよし

❺ 休日は何をしていますか
　　 たまにゴルフ
　　 忘れた頃にツーリング

❶ 趣味……………温泉に入ること
❷ 好きな食べ物…何でも食べます
❸ 座 右 の 銘 … …「気のゆるみが大
　　　　　　　　　きな失敗をまねく」
❹ 尊敬する人物…祖先
❺ 休日は何をしていますか
　　 毎日、木城温泉に行っています

令和７年度　特別会計予算、簡易水道・下水道事業会計　予算
定
例
会
報
告
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令和６年度木城町一般会計補正予算（第 11 号）

令和６年度木城町国民健康保険事業特別会計補正予算（第５号）

令和６年度木城町介護保険特別会計補正予算（第４号）

令和６年度木城町簡易水道事業会計補正予算（第５号）

令和６年度木城町下水道事業会計補正予算（第５号）

木城町在宅療養者等療養手当支給条例の制定について

木城町監査委員条例の一部を改正する条例の制定について

一般職の職員の給与に関する条例の一部を改正する条例の制定について

木城町会計年度任用職員の給与及び費用弁償に関する条例の一部を改正する条例の制定について

木城町小規模企業者経営支援条例の一部を改正する条例の制定について

木城町営住宅の設置及び管理に関する条例の一部を改正する条例の制定について

木城町公営企業の設置等に関する条例の一部を改正する条例の制定について

木城町簡易水道事業布設工事監督者の配置基準及び資格基準並びに水道技術管理者の資格基準を定める条例
の一部を改正する条例の制定について

木城町下水道条例の一部を改正する条例の制定について

木城町高額療養費支払資金貸付基金条例を廃止する条例の制定について

令和７年度木城町一般会計予算

令和７年度木城町国民健康保険事業特別会計予算

令和７年度木城町介護保険特別会計予算

令和７年度木城町後期高齢者医療特別会計予算

令和７年度木城町簡易水道事業会計予算

令和７年度木城町下水道事業会計予算

第六次木城町総合計画基本構想について

令和６年度木城町一般会計補正予算（第 12 号）

◆ 全員賛成で可決した議案（全議案）

議長交際費の報告

令和６年度
135，280円
研修・視察先への謝礼品等
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問　本町の公共施設には、総合交流セン
ターとめばえ保育園に太陽光発電設備が
あり、有効に活用するためにも電気自動
車と太陽光発電設備が連携できる設備の
導入を検討すべきではないか。
再エネ推進の観点から避難所として活用
されるであろう公民館に太陽光発電設備
を設置しても良いのでは。
答　町長
　非常時の電源確保は重要なことのひと
つ。太陽光発電設備はひとつの提案とし
て検討していく。

問　本町にEV車の充電スポットが数ヵ
所あるが、利用状況は。
答　町民課長
　令和６年1月から12月までの１年間の
利用状況は、木城町役場が５回、総合交流
センター駐車場が40回、石河内活性化セ
ンターが4回、木城温泉館「湯らら」が127
回となっている。

問　令和元年度から令和 2 年度の統計

を見てみると、人口は減っているのに
ごみ排出量は増えているという現状で
ある。令和2年度では町民ひとりあたり
249kgのごみを排出している。本町とし
ても温室効果ガスの削減に向けた取り組
みをすべきと考えるが現状は。
答　町長
　Co2削減に向けた取り組みは、家庭ご
みの排出削減がポイントとなる。ひとり
ひとりが削減に努めることが大事。
問　生ごみ処理施設設置補助事業の実績
は。
答　町民課長
　令和4年度が11件、令和5年度が6件、令
和6年度が3件である。

問　木城学園の総工事費及び小中学校の
解体費用はいくらになったのか。
答　教育課長
　校舎主体工事、外構工事等の総額は31
億7,719万円で、解体工事は1億7,549万
7,000円である。
問　これからの木城学園の維持管理費は
どれくらいの試算を見込んでいるのか。
答　教育課長
　本年度の実績で約1,847万円かかって
いる。そのうち約1,100万円が電気代であ
る。

太陽光発電設備について

みどりの杜木城学園の
総工費等についてEV車のことについて

ごみの排出問題について

町長　町民ひとりひとりがしっかりと
　　　自分事として捉えることが大事。

本町としての再エネ事業の推進や、
 Co2 削減の取り組みの現状は。

答
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木城町の発展・振興策について

町長　条例の制定については考えていない。

高レベル放射性廃棄物持ち込み拒否条
例制定を求める要望書が町民から提

 出されたが町長の受け止めは。 

答

久
く

保
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 富
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士
じ

子
こ

 議員

問　要望書提出により、いかに町民が高レ
ベル放射性廃棄物の持ち込みについて関心
を寄せているのか判って頂けたと思うが。
答　町長
　要望事項等をしっかり読んで回答した。
問　5名の議員が原子力発電環境整備機
構から旅費宿泊費の支給を受けて視察研
修を行ったことにより、水面下での動き
を町民は懸念しているが。
答　町長
　木城町が進めている事実はない。
問　木城町環境条例・景観条例があるか
ら条例は必要ないとのことだが、町民は
その根拠に対して関心を寄せているが。
答　町長
　環境づくりや景観づくり、脱炭素社会へ
と向けて積極的な取り組みを推進してお
り、あえてそこへ条文を入れる必要はない。
問　2つの条例で放射性廃棄物の持ち込
みを拒否できるとの認識だが、公益、公共
性を主張されれば、歯止めにはならないと
考える。予防的に持ち込み拒否条例を制定
し、汎く社会に対して拒否を宣言、広報す
べきではないか。町長が将来に向けて可能
性を放棄すべきでないと考えているので
はないかと思っている町民もいるが。
答　町長
　町を二分するような大きな問題につい
て、独断でしようという気はない。議会の
提案があったとしても、私なりに判断を
下し、課題解決、問題点については、しっ
かりと町民の意見を聞く場を設ける。

問　先人たちが熱心に取組み、木城町の
歴史や自然を生かした新しい町づくり、

活力ある町づくりを目指し様々な計画や
提言がなされ、歴史ロマン高城史跡活用
基本計画が策定されているがどの様な取
組みをしてきたのか。
答　町長
　史跡・城跡については、本格的な保存・調査
研究をしたが十分とは言えない。
答　教育長
　高城合戦の拠点である、高城・根白坂・
松山塁を一体として、川南町と連携を深
め、総合的に調査研究を進めていく必要
がある。
問　高城在・町地区は新納院高城として栄
えた場所であり、今でも土塁等が現存して
おり、周回コースなどを作り歴史的観光資
源として活用した町づくりを考えては。
答　地域政策課長
　文化財の歴史的背景の調査や適切な保
存活動に努め、町内外の多くの人々が本
町の歴史や文化に親しめる機会が必要で
あると考え、実施計画の中に取り上げて
行きたい。
答　教育課長
　高城合戦・根白坂合戦の絵図、年表を作
成して、総合交流センターの2階の資料展
示室前に展示予定。
問　町内には、資料館がないこともあり、
城山のメロディー時計台の施設を高城の
歴史を伝える場所として活用したらどう
か。
答　町長
　ここを1つの観光資源として利活用して
いくことも大事な視点である。しっかりと
時間をかけ議論し、より良い資料館建設を考
えるべきであり、遠くないうちに考えなくて
はいけない。文化保護行政の体制を整え、提
言を含め、町民の付託に応えていきたい。
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８日　毛呂山町「合併70周年記念式典」　　　 （議長）

13日　児湯郡（市）議会議長会　　　　　　　 （議長）
　　　地元選出県議会議員との意見交換会　 （議長）
17日　令和７年第２回木城町議会臨時会　  （全議員）
18日　第223回宮崎政経懇話会　児湯・西都地区
　　　例会　　　　　　　　　　　　　　 　（議長）
　　　高鍋・木城衛生組合議会定例会

（副議長、総務委員長、議選監査）
19日　宮崎県町村議長会定期総会・議長研修会（議長）
　　　木城町教育功労賞表彰式及び木城町教育研究
　　　報告会　　　　　　　　　　　　　 （副議長）
25日　西都児湯環境整備事務組合定例会

（議長、総務委員長）
　　　一ツ瀬川営農飲雑用水広域水道企業団議会
　　　定例会　　　　　　　　　　　　　　 （議長）
27日　東児湯消防組合議会定例会

（議長、総務委員長）

23日　東児湯消防組合議会定例会
　　　（議長、総務委員長）

24日　高鍋・木城衛生組合議会定例会
　　　（総務委員長、議選監査）

27日　議会広報編集特別委員会　　 （広報編集委員）

１日　木城町二十歳のつどい　　　　　　 （全議員）
６日　木城町役場仕事始め式　　　　　　 　（議長）
　　　議会全員協議会　　　　　　　　　  （全議員）
　　　議会広報編集特別委員会　　 （広報編集委員）
　　　令和７年「新年賀詞交換会」　　　　 （全議員）
９日　議会広報編集特別委員会　　 （広報編集委員）
10日　令和７年新田原基地賀詞交歓会　　　 （議長）
11日　令和７年木城町消防始め式　　　　 （全議員）
13日　宮崎県市町村対抗駅伝競走大会出発式 （議長）
14日　第19回九州沖縄防衛議員連盟連絡協議会
　　　総会　　　　　　　　　　　　　　　 （議長）
17日　令和６年度西都児湯森林・林業・林産業活性化
　　　議員連盟連絡会議研修会
　　　　　　　　　　　（議長、中武議員、後藤議員）

19日　第53回木城町新春ジョギング大会 　  （議長）
29日　令和７年第１回木城町議会臨時会　 （全議員）
　　　木城町商工会と議会との懇談会　　 （全議員）
30日　議会全員協議会　　　　　　　　　 （全議員）
　　　県町村議会議長会議員全員研修会　 （全議員）

　　　第65回宮崎県畜産共進会祝勝会
（議長、産文委員長）

議員活動報告

 12月

 1月

 2月

※お詫びと訂正
議会だより前回号（No. 147) に誤りがありまし
た。ご迷惑をお掛けしましたことをお詫びす
るとともに、ここに訂正させていただきます。

※最終の12ページ「まちの話題」中
　1.居酒屋「岡」の店主のお名前
　　　　　　（誤）笹岡　達夫
　　　　　　　　　　　↓
　　　　　　（正）笹岡　辰男
　2.お店の連絡先
　　　　　(誤） ３２－２４８６
　　　　　　　　　　↓
　　　　　(正) ３２－３４８６

誠に申し訳ございませんでした。

議
員
活
動
報
告

11議会だより KIJO



議会傍聴議会傍聴をしてみませんか！をしてみませんか！

癒しの空間癒しの空間
アイリスアイリス

（リラクゼーションサロン）（リラクゼーションサロン）

ＫＡＮ te naＫＡＮ te na
（カンテナ）（カンテナ）

木城町ホームページに議会情報を掲載しています。

次の定例議会は6月です。
定例会の日程、傍聴などについてのお問い合わせは、
議会事務局までお尋ねください。

TEL 0983-32-2213（直通）

本会議情報や、議会のしくみ、会議録などをご覧
いただけます。
定例会（本会議）の３日間（初日、一般質問、最終
日）の様子は議会ホームページから録画配信し
ています。
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議会傍聴メーター
202４年４月以降の

議会傍聴に来られた人数です。

〈URL〉https://www.town.kijo.lg.jp 木城町 HP 木城町議会 HP

まちまちのの話題話題

　福岡県でネイルとマッサージの店に約 14 年間
勤められて、昨年末に開店されました。

「オールハンドのマッサージで、疲れた心と体を
癒しに来てください。」

インスタグラム：iyashino_kuukan_iris
グーグルからの検索で場所やお店外観を見ること
が出来ます。

代表者：川田 夏菜（かわだ かな）
営業日：月曜日～土曜日　　10 時～ 17 時
休業日：日曜日、祭日（不定休あり）
＊予約制になりますので、予約はインスタグラム
　よりDMを下さい。

「食料品、コスメ、文房具など韓国雑貨を取り扱っ
ています。国内ではなかなか手に入らない物
も、ここで販売していることもあります。今後、
K-pop グッズの取扱いを予定しております。」

代 表 者：鍋倉 隆一
営業時間：10 時～ 19 時　定休日：木・金曜日
場　　所：高城歯科の斜め前
電　　話：080-3955-9358

お店から一言

お店から一言

ま
ち
の
話
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